
Hotel

HI03005 Hanno Fair
Events

Köln Altstadt-Süd
4,5 km (ca. 9 Minuten)Route

Fahrplanauskunft Timetable

Beschreibung
Dieses 2-Sterne-Hotel liegt nur wenige Schritte vom Barbarossaplatz im Zentrum von Köln entfernt und bietet klimatisierte
Zimmer sowie eine 24-Stunden-Bar. Eine Parkgarage ist vorhanden. Die KölnMesse erreichen Sie direkt mit der U-Bahn.
Die Zimmer im Ibis Köln Centrum sind mit Sat-TV und einem Haartrockner ausgestattet. Kostenloses WLAN ist im gesamten
Hotel verfügbar. In der Lobby können Sie zudem kostenlos ein Internetterminal nutzen.
Das Frühstück wird im Ibis Köln Centrum von 04:00 bis 12:00 Uhr serviert. Snacks erhalten Sie rund um die Uhr. In die
Kölner Altstadt mit ihren Sehenswürdigkeiten gelangen Sie bequem zu Fuß vom Ibis Köln Centrum. Der U-Bahnhof
Barbarossaplatz bietet Verbindungen mit den Linien U16 und U18. Altstadt-Süd ist bei Reisenden, die an Schokolade,
Weihnachtsmärkten und Shoppen interessiert sind, sehr beliebt. 

Description
Steps from the Barbarossaplatz square in central Cologne, this 2-star hotel offers air-conditioned rooms and a 24-hour bar.
A parking garage is available, and the KölnMesse Exhibition Centre is a direct underground ride away. 
The rooms of the Ibis Köln Centrum include satellite TV and hairdryer. Free Wi-Fi is available throughout the hotel, and
guests also enjoy free use of an internet terminal in the lobby.
Breakfast is served from 04:00 until 12:00 at Ibis Köln Centrum. Snacks are available 24 hours a day. The sights of
Cologne's Old Town district can be reached on foot from the Ibis Köln Centrum. Barbarossaplatz Underground Station is on
the U16 and U18 underground lines. 
Altstadt-Sued is a great choice for travellers interested in chocolate, Christmas markets and shopping. We speak your
language!

Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank:

Holder
IBAN:
BIC:

Commerzbank
Schilderstr.,Goslar
Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
DE03 2684 0032 0712 6766 00
COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

http://link.hanno-fair.com/db/weg.php?Ident=HI03005
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=de&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Neue Weyerstr. 4&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Köln&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
http://www.efa.de/gvh/index.jsp?sessionID=0&itdLPxx_P_itinerary_lines=400&nameState_origin=empty&command=&itdLPxx_extLogo=efaportal&suchen.y=5&suchen.x=6&language=en&type_destination=stop&type_origin=address&name_origin=Neue Weyerstr. 4&execInst=normal&requestID=1&name_destination=Messe%20Nord&place_origin=Köln&ptOptionsActive=1&place_destination=Hannover&nameState_destination=empty
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